
Subject: Was genau sollte Man von einer HT. erwarten knnen ?
Posted by tonimerman. on Wed, 03 Oct 2007 14:47:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eine HT. ist sicherlich keine Zauberrei   

Wichtige sache hierbei ist = wie viel Fläche ist zu bearbeiten = und wie viele Grafts stehen
dafür zur verfügung   

Faktoren wie, Dünnes - Dickes Haar, oder Helles - Dunkeles Haar spielen eine sehr Wichtige
rolle am Ergebnis der HT.   

Daher sollte Man auch nicht gleich Wunder erwarten, wenn man schon bereits NW 5-6 auf dem
Kopf hat   
 
Oft ist es dann auch der fall, das diese Personen meistens eine 2 oder 3 OP benötigen um die
gewünschte Dichte zu erreichen   

MfG
toni 
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